

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

## NOTA DE PRENSA Nº 023-2012-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

## Celebran 81 aniversario de la educación inicial.

Por: Maritza Roncal Rodríguez



"Gobierno Regional y DRE vienen trabajando para atender este sector"

Con una serie de actividades se viene celebrando en Cajamarca el día de la Educación Inicial que hoy viernes cumple 81 años de creación del primer jardín de infancia. Este sector viene siendo atendido por el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección de Educación con diferentes acciones que tienen como objetivo superar problemas de equidad, calidad y cobertura.

La educación inicial en el Perú, se inició cuando a pedido del Presidente Augusto B. Leguía, las educadoras Victoria y Emilia Barcia Boniffati fundaron el primer jardín de infancia de nuestro país.

En Cajamarca, son más de 1,110 instituciones educativas que hoy viernes 25 de mayo celebran este aniversario con una serie de actividades en cada provincia.

Desde el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Educación, se viene trabajando arduamente en diversos aspectos para atender el nivel y brindar una educación de calidad y en igualdad de condiciones tanto en la zona urbana como rural.

Hasta el momento, se ha logrado el funcionamiento de 286 nuevas aulas por creación, ampliación de aula y ampliación de nivel en las 13 provincias de nuestra región. A través de la Gerencia de Desarrollo Social, se han entregado 1,322 módulos lúdicos para instituciones educativas unidocentes y polidocentes focalizadas del quintil 1, es decir de las zonas de extrema pobreza.

Actualmente, se viene trabajando en el saneamiento físico legal de 329 instituciones educativas de este nivel con la finalidad de elaborar los perfiles de expedientes técnicos incluyendo el código SNIP para de inmediato gestionar su ejecución ante el Gobierno Regional, Gobiernos Locales y otras instituciones públicas o privadas.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

En este día especial, el Director de la Dirección Regional de Educación Cajamarca, Lic. César Flores Berríos envió su saludo a los docentes, padres de familia y alumnos de este nivel reiterando el compromiso de la actual gestión de continuar trabajando por la educación de nuestros niños y niñas.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 24 de mayo del 2012.

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!